

Das Haus der Schönheit Dr. Jörg Dabernig Alpenstraße 39 5020 Salzburg

per E-Mail an info@drdabernig.com

4. Februar 2016

Berichte über Schönheitsoperationen im Channel Schönheit von Salzburg24.at – öffentliche Mahnung

Sehr geehrter Herr Dr. Dabernig,

im Zusammenhang mit der bei uns eingegangenen Beschwerde über die Berichterstattung zu Schönheitsoperationen auf Salzburg24.at ist der PR-Ethik-Rat abschließend zu folgender Entscheidung gekommen: Die Geschäftsführung von Salzburg Digital argumentiert, dass die redaktionellen Berichte über das Thema Schönheit und Gesundheit im Channel "Schönheit" um entgeltliche Einschaltungen des "Haus der Schönheit" ergänzt wurden und – nach anfänglichen technischen Schwierigkeiten – entsprechend gekennzeichnet sind. Der angesprochene Artikel solle nicht verharmlosen, sondern den Erfahrungsbericht einer Patientin wiedergeben.

Der PR-Ethik-Rat ist der Ansicht, dass ein so sensibles Thema wie Schönheitsoperationen insbesondere gegenüber einer jüngeren Zielgruppe mit großer Sorgfalt und Rücksicht auf die möglichen Auswirkungen behandelt werden sollte. Vor diesem Hintergrund ist die Kennzeichnung am Ende des Beitrages unserer Meinung nach unzureichend. Nicht jede/r LeserIn scrollt bis zum Ende der Seite.

Deshalb sprechen wir eine Mahnung aus und empfehlen auch Ihnen als Auftraggeber, auf eine verbesserte Kennzeichnung zu achten. Vergleichbare Kooperationen sollten im Kopf der Seite deklariert werden. Zudem sollte der gesamte Channel "Schönheit", für den Sie als Kooperationspartner auftreten, eine entsprechende Kennzeichnung erfahren.

Mit freundlichen Grüßen

Gabriele Faber-Wiener

Vorsitzende

Brigitte Mühlbauer Stv. Vorsitzende

B. Mullbaues